

SCT prevé inversión de 27 mil mdd en telecom por reformas (El Financiero 16/03/16)

SCT prevé inversión de 27 mil mdd en telecom por reformas (El Financiero 16/03/16) ITZEL CASTAÑARES
icastanares@elfinanciero.com.mx Miércoles, 16 de marzo de 2016 En el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto se invertirán más de 27 mil millones de dólares en el sector telecomunicaciones, los cuales incluyen 7 mil 500 millones de la Red Compartida, los más de 6 mil 500 millones ejercidos en la primera mitad de la administración y otros 13 mil 500 millones hacia el 2018, dijo Gerardo Ruiz Esparza, titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

"La inversión que se espera para el resto de la administración y la ya acumulada va a beneficiar al país, a las empresas, a los mexicanos y a generar empleos", comentó el funcionario en el marco de la LIX Asamblea General de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti). Tan sólo la inversión esperada para el cierre del sexenio (de 2016 al 2018) es superior a la ejecutada del 2007 a junio del 2012 por 288 mil 156.6 millones de pesos (equivalente a 16 mil 106.3 millones de dólares al tipo de cambio de hoy). De acuerdo con Ruiz Esparza, las inversiones en el presente sexenio son resultado de la puesta en marcha de la Reforma de Telecomunicaciones. Añadió que dicha reforma trajo beneficios inmediatos, como es el hecho de que los usuarios del servicio de banda ancha pasaron de 42 a 57 por cada 100 habitantes en el último año. Además, la eliminación de cobro de las llamadas de larga distancia nacional, así como reducciones del 40 por ciento en larga distancia internacional y del 30 por ciento en telefonía móvil. En el evento, Mario de la Cruz Sarabia asumió la presidencia de la Cámara para el periodo 2016-2017 en sustitución de Víctor Gutiérrez, con un plan de trabajo enfocado en impulsar el desarrollo del ecosistema de internet en México, la ciberseguridad y la protección de datos. Entre los retos que se ha fijado el nuevo presidente de la Canieti se encuentran: el fortalecer el desarrollo de talento con programas exitosos y proyectos de conectividad, atraer proyectos innovadores y ser protagonista en el rediseño de la política tecnológica educativa.